
Stv. Krieger weist darauf hin, dass es weltweit keine „Bergneustädter Straße“ gebe. Er rege an, 
falls dies möglich, sei auch in anderen Kommunen eine solche Straße zu verwirklichen. 


